

Ecart entre le montant de la hausse des primes et le montant effectivement payé¹

Année	Hausse des primes maladie	Hausse des primes effectivement payées	Montant économisé grâce à un changement (en CHF)
2005/2006	5,9 %	3,8 %	383 millions
2006/2007	2,9 %	1,1 %	340 millions
2007/2008	0,9 %	-1,0 %	376 millions
2008/2009	3,3 %	1,0 %	461 millions
2009/2010	11,5 %	9,2 %	463 millions

Source : comparis.ch

¹Bases de calcul :

- hausse des primes pondérée en fonction du nombre d'assurés, du modèle et des différents niveaux de franchise pour l'année concernée ; calcul effectué par comparis.ch en partie sur la base de primes provisoires
- hausse des primes effectivement payées, d'après les statistiques de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP). La hausse relative à l'année 2010 a été calculée au moyen d'un modèle développé par comparis.ch
- montant des primes économisées en changeant : calculé par rapport au volume total des primes de l'année précédente, chiffres OFSP.